



Tendrá lugar del 19 al 21 de septiembre en la ciudad canadiense

Aena participa en el Foro de Desarrollo de Rutas (Routes) que se celebrará en Vancouver

- Se mantendrán encuentros con profesionales del sector de todo el mundo para presentar potenciales rutas aéreas en los aeropuertos españoles

17 de septiembre de 2010

Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (Aena) participa en una nueva edición del Foro de Desarrollo de Rutas (Routes) que se va a celebrar en Vancouver (Canadá) del 19 al 21 de septiembre.

Aena estará representada en este certamen, que reúne a los principales aeropuertos y compañías aéreas de los cinco continentes, por la División de Relaciones Internacionales y Marketing Aeroportuario y por delegados de la filial Centros Logísticos Aeroportuarios S.A. (Clasa), que mantendrán encuentros con profesionales del sector para presentar potenciales rutas aéreas en los aeropuertos españoles.

Algunos encuentros se establecen a instancias de Aena para presentar a las aerolíneas rutas aéreas específicas. En otras ocasiones son las propias compañías las que solicitan reuniones con el fin de obtener información sobre distintos aeropuertos de la red considerados de su interés en el marco de sus planes de expansión.
